

死ぬまでSEX飛び出るSEX動画はエロすぎる

「欲望初体験VRデリヘル」って何だ

死ぬまで 死ぬほど **SEX飛び出るSEX** 大人気で 7時間待ち **秋葉原「エロBOX」に突撃!** **私の「飛び出るエロ動画」見て下さい!**



貴婦人の妖しき裸身
君和田麗



元セインツ・フレー 潤田のり子
純情水着 佐野量子

トランプ恫喝
をふき飛ばす

大和証券社長の
100%成功

功「投資とは」「上がる株」注目銘柄60

スクーブ
直撃

韓国を世界が冷笑している「日韓友好の象徴になる」だつて
「竹島に慰安婦像」首謀者との珍問答

「ふう、秀」シヤウ 大統領の余命は1年
異論噴出

激震！
3分の1が減配で「売る」「買う」？

か
オプジーボの
ライバル薬も
「がん新薬
続々上陸へ」

週刊 アス

AVマドンナ
潜入撮
白木優子

2017 Feb.
2.3
定価430円



日経
経済
新聞

**初
今春来日 韓流超美女「川ノ内」**

「箱根駅伝」マニア対談

増田明美 VS 駅伝女子ス

「おんな城主」はこんなにいた！

JAL、カルビーに
女性社長誕生!?

田中萌アナ復帰させてよ

「オプジーボ」のライバル薬が間もなく日本で処方スタート

PART 2

朗報か!?

がん新薬「競合薬」続々上陸へ

2014年に日本で承認され、一部の末期がんにも効き目があり「夢の新薬」といわれた小野薬品工業のがん免疫療法薬「オプジーボ」だが、さらに今、その「ライバル薬」が登場しようとしている。この「新薬ラッシュ」は患者にとって朗報か――。

*
がん治療の最前線で、ある新薬が注目を集めている。

昨年、「オプジーボ」と同じ悪性黒色腫（皮膚がんの一種）と肺がんに対する治療効果で厚労省から承認を得た「キイトルーダ」で、

超高額といわれる薬価はどうなるのか？ どんな種類のがんに効果があるのか？

「第4の治療法」を徹底解剖！



米国では2014年に承認された「キイトルーダ」

製薬大手の米メルク社が開発した免疫治療薬だ。

医療経済ジャーナリストの室井一辰氏が解説する。

「がん細胞に直接作用するこれまでの抗がん剤と異なり、キイトルーダは患者の免疫機能を高めることでがん細胞を縮小させます。オ

プジーボに似た効果を持つため、ライバル薬とされて

います。

さらに、キイトルーダは個別のがん細胞を狙い撃ち

にするのではなく、体内的に免疫細胞に作用するため、発症部位に関係なく様々ながんに効く「汎用性」の点で、オプジーボを上回る可

能性があるとの指摘がある。

この2つの薬が揃うことでの、オプジーボを上回る可能性があるとの指摘がある。

1つの治療薬で多くのがん

を治せる可能性が一気に広

るでしょう」

胃がんや大腸がん、食道がん、肝がん、前立腺がんなどを対象とした臨床試験が国内で進められており、

更なる治療効果が期待され

るでしょう」

がん治療に新たな可能性を開いたオプジーボ

本に「上陸」すると期待されている。
昨年12月、大手医薬品メーカー・ヤンセンファーマが多発性骨髄腫（血液細胞の一つである形質細胞ががん化した状態）の治療薬として「ダラツマムブ」の販売承認を厚労省に申請した（アメリカでは15年11月に承認済み）。

ダラツマムブはがん細胞の表面にできたCD38という抗原（病原菌などの異物）にピンポイントで結合し、免疫機能を活性化することでがん細胞を攻撃するタイ

ー

の表面にできたCD38とい

う抗原（病原菌などの異物）にピンポイントで結合し、免疫機能を活性化することでがん細胞を攻撃するタイ

ー



の表面にできたCD38とい

う抗原（病原菌などの異物）にピンポイントで結合し、免疫機能を活性化することでがん細胞を攻撃するタイ

ー

の表面にできたCD38とい

